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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年7月21日 No.3

第２２５０回例会 プログラム

決算、監査、予算報告

今後のスケジュール

7月21日(火) 通常例会/決算、監査、予算報告

26日(日) 第１グループゴルフ大会 9:50～ 勝山御所カントリークラブ

28日(火) 夜間例会/前会長幹事慰労会 18:30～周防館

8月 1日(土) ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 アクロス福岡

4日(火) 通常例会/会員増強アワー

11日(火) 通常例会/会員卓話

18日(火) 100%出席夜間例会/会員卓話

19:00～ 京都ﾎﾃﾙ

25日(火) 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃

7:00～

「黄山」 2009年6月27日 奥村会員撮影

黄山は中国・安徽省にある景勝地。

怪石、奇松、雲海は黄山の三絶（三奇）と言われ、

中国10大風景名勝の一つ。1990年世界遺産登録。
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第２２４９回例会記録 ～２００９年７月１４日

プログラム 各小委員長挨拶

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 山田忠宏会員

お客様の紹介 苅田ＲＣ ガバナー補佐 松田博文様、次年度会長 桧槙 敬様

行橋みやこＲＣ 前ガバナー補佐 佐藤政治様

会長挨拶（小坪幸一）

前回「出船の精神」を話ましたが、そのモーターボートクラブについて話をしたいと思います。

部員はどちらかといえば、私もそうですが、貧乏学生の集まりでした。私には5人の兄弟がおり、下の3人

も皆大学に行く雰囲気でしたので、親にはできるだけ負担を掛けないように心がけました。部費はほとんど

いりませんでした。燃料、ボート等、船舶振興会の援助があったからです。練習場は競艇のない日の競艇

場でした。福岡ボート、芦屋、若松ボートです。施設等を貸してもらう代わりに、夏休み等は、志賀島あたり

で、水上スキーの講習会等をしたり、子供さんにボートを乗せてあげる、ボランティア活動をしていました。

合宿費や、遠征費はバイトをしたり、クラブでダンスパーテイを主催して、工面していました。バイトは、家庭

教師、オーダーキッチンの店で、システムキッチンの図面を書いたりしていました。ダンスパーティを企画す

るまでは良かったのですが、券を売るのが大変でした。女子寮に出向き、買って下さいと、頼みにいったも

のでした。ほとんど売れなかったです。声かけするのがやっとでした。昔も今も女性とは、会話をすることが

苦手でした。

高松宮杯争奪全日本学生選手権大会が年に一度、琵琶湖や、浜名湖であっていました。九州地区で

は、福大、西南、下関水産と九大があって予選があり、私は3年生のキャプテンの時個人戦で全国３位にな

りました。クラブで知り合った仲間とは、40年経った今でもつきあっています。どうしてこのクラブに入ったか

というと、高校生のときは部活はしていませんでした。体力も自信がありませんでした。みな大学に入って

から初めるので、スタートが同じ、また全国制覇もしているということで。私は京都高校からですが、豊津高

校からきた先輩に誘われ入部した次第です。

なぜ大学に行ったのか、今考えますと理由はわかりません。高校生に将来を見据えて志望校を決めなさ

いと、学校では言っていますが、実のところ判らないのが本当だと思います。中学生の時どこの高校に行く

か決めるとき、家から近いのが京都高校だったのでそこに決めただけです。中学のときは海によく遊びに行

っていましたが、高校に入ったらよく勉強をしたなと思っています。普通の6時間の授業のほかに、朝に1時

間、帰りに2時間の9時間授業だったと思います。塾など行く暇がなかったです。学校の授業に付いてゆくの

が精一杯でした。今思えば懐かしい高校生活、学生生活だったと、また大学で得たものは、建築学科でした

が、建築の基礎と人生を考える基礎を得たと思っています。それと多くの友達。

そして今日ではロータリクラブに入る事が出来、多くの友達が出来た事が私の宝と思っています。

ガバナー補佐挨拶（松田博文様）

わたしは一人で歩けないので(笑)次年度会長の桧槙さんが籠に乗せてきてくれましたが、

来てみるとなんと前ガバナー補佐の佐藤さんも心配して来て下さっていました。まるで水

戸黄門のようです。

今日はガバナー補佐の最初の仕事です。皆さんと共に勉強して行きたいと思います。

・米山奨学金について

奨学生の里帰り制度を活用して活動報告を行い米山奨学生の理解を深める。

そのために地区より米山に承認申請をしてもらうようガバナー補佐に援助していただきたいとの要請が

ありました。米山奨学委員会の安増委員長（宗像RC）のお話では2700地区全クラブへ告知が必要でそ

の後9月の委員会で協議決定するとのこと。今のところ行橋クラブだけですが、全クラブ告知後候補クラ

ブから指定することになります。



・いかに有意義に例会を企画するか？

各クラブの独自性に沿ったものをクラブ協議会で話し合って下さい。全員での取り組みが大切です。

・増強と退会防止について

地区増強委員長の稲益さんを卓話にお呼びしてその中で協議してはいかがでしょうか。

苅田ＲＣは今年度6名の入会を達成しました。

苅田ＲＣ次年度会長挨拶（桧槙 敬様）

初めて親元である行橋ＲＣを訪問させて頂いてとても感謝しています。

6クラブ行事、ＩＭもあります。よろしくご指導ご協力をお願いいたします。

委員会報告

国際奉仕委員会（横井俊博）

・交換留学生の受け入れについて来週の月曜日までにアンケートをお願いします。

今のところでは何ともいえません。理事会を開いて決定したいと思います。

出席報告（川中作文）

・会員数43 病欠0 欠席16 出席27 メークアップ5 出席率74.42％ 累計出席率78.88％

・初めて出席報告をします。出席率が寂しくなっていますのでみんなで協力して向上させていきましょう。

青井会員挨拶

永年健康優良で尾形先生から三重ﾏﾙを頂いていましたが、ＧＷ明けからお腹が痛く救急受診したところ

石があると言うことで入院しました。家内に結婚41年記念にプレゼントしようかと冗談を言っていましたが

(笑)胆嚢から石炭のような真っ黒な石が15～16個も取れました。原因は不明らしいですが、ほとんどの方

が石をもっているそうで、石が動くと胆管が詰まったりして大変なことになるそうです。皆さんもエコーなど

を受診しましょう。

幹事報告（川中作文）

・松山公園トイレの件 ①管理は市役所の文化が行う。（し尿処理料も文化課が負担）

②トイレに行橋ロータリークラブの電話番号を記載する。

・花壇水撒きの件 ①２名で２日に１回で行う。

②７月初旬～９月中旬でメンバー表を作成し、ＦＡＸする。

・行橋高校に松山公園整備の際のジュース（アクエリアス等）を３ケース差し入れする。

・青井会員の入院見舞いを行いました。

・骨髄バンク支援チャリティーコンサートのちらしを週報に挟んでいます。（チケットは事務局にあります）

・新会員２名の入会に対して異議申し立てはありませんでした。

各小委員長挨拶

クラブ奉仕委員長、副会長（若山直樹）

先週は青井さんと同じく腹を切って入院しておりました。初例会をお休みさせていただきお詫び申し上げ

ます。小坪会長の活動方針にのっとって手助けをして参りたいと思います。

会報・広報委員長（福島小太郎）

・週報により重要事項の報告と活動の予定、状況を報告いたします。

・報道機関とのコンタクトに勤めクラブの活動を紹介して行きたいと思います。

・携帯を使ったメールやブログなども研究して行きたいと思います。

若輩ものですがよろしくお願いします。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

増強・分類委員長（前田利昭）

・目標として会員50名です。よろしくお願いいたします。

プログラム委員長（野正孝則）

・強制夜間例会を毎月行います。昼出席できない方はぜひ来てください！

・会員卓話をもっと増やしています。2～3週間前にお知らせしますので楽しい話を聞かせてください。

ロータリー情報委員長（宮田将英）

・地区開講のロータリー塾に多くの方と参加をして例会で報告します。

・情報アワーを3回開催します。

・家庭集会を開催します。

・プログラム委員会と協力して夜間例会を開催して特に3年未満の会員さんと勉強したいと思います。

健康管理委員長（道脇孝一）

・11月に尾形先生のご協力を頂いて健康診断を実施する予定です。

・風船バレーのかわりに松山公園ですがすがしい汗をかいて頂きます。

ニコニコ発表（林 鋭典）

・ガバナー補佐として一年間よろしくお願いします。 （ガバナー補佐 松田博文様）

・行橋ＲＣにメーキャップさせて頂き感謝します。 （苅田ＲＣ 桧槙 敬様）

・松田ガバナー補佐、訪問ありがとうございます。 （小坪会長）

・松田ガバナー補佐、並びに各委員長、挨拶有難うございました。一年間宜しくお願いします。（川中幹事）

・先週の第一例会に出席できず申し訳ありませんでした。

本年度もよろしくお願い致します。健康に留意して頑張ります。 （若山副会長）

・入院お見舞い頂きました。ありがとうございました。 （青井会員）

・松田ガバナー補佐様、１年間よろしくお願い致します。 （志村会員）

・松田ガバナー補佐、桧槙様、ご出席有難うございました。一年間ご指導宜しくお願いします。（末松会員）

・若山さん青井さん退院おめでとうございます。これからも健康に御注意して下さい。 （福島会員）

・ロータリー情報委員会より、家庭集会を３回くらい開きたいと思っていますので、

できる方は申し出て下さい。 （宮田会員）

・運転免許証の更新のため早退させて頂きます。 （夕田会員）

本日計 １６，０００円 累計 ３９，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ


